

## **Estimados colegas**

Este tres de diciembre no hay nada por festejar y sí por reclamar. La Ama adhiere al paro dispuesto por FEMEBA e insta a todos sus asociados y médicos adherentes a sumarse en este justo reclamo.

Perversamente este gobierno y en especial las actuales autoridades del IOMA desarrollan políticas tendientes a suprimir la atención médica por el modelo que hasta el presente significa una importante parte de nuestros ingresos profesionales. Deliberadamente, mantienen honorarios muy por debajo de los índices de inflación acercándonos día a día hacia la línea de pobreza. Como se logró en CABA reclamemos unidos para lograr los honorarios que nos merecemos.

Comisión Directiva

AMA

29/11/2022